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CoNSE]O DmECTIVO
ACTA EESuriÁ NO. 3  2Ü14

SESI0N üRDINARIA: Miérco]es  12 de febrero  de 201d.

Se Ínstála la sesión a las  sh50 én la Sala de Sesiones de  Consejo Directívo, bajo la
Presidencia del Sr. Dr. Walter Marti'nez Vela, Decmo de la Facultad de Jurispmdencía
Ciencias  Políticas  y  Sociales  de  la  Uriversidad  Cenüal  del  Ecuador.-  Actúa  como
Secretario el Dr. JQsé Mariínez C3 Secretario-Abogado.

Asisten los  síguienteg míembFos ccm voz y vo{o:  Dr.  Oswaldo Rojas3 SUBDECANO;
Dr.    £Uex  Baffera  Espin,  VOCAL  PRINCIPAL  POR  LOS  DOCENTES± ^Dr.  Iván
Riofi'o*  VOGÁL  DOCENTE  ALTERNO;  Sr.  Wilmer Neira+  VOCAL  PRI¥CIPAL
ESTUDmTH AI, CONSEJO DIRECTrvo: Míembros con voz: Dr, Patricio Sánchez
Padilla;  COORD"ADOR    DE      LA  CÁRRERA  DE  DERECHO;  Lcdo.  Aqüiles
Cáhueñas, DmECTOR CARRERA DE TRABAJO SOCIAL;   Dr.  Alejandro Carrión
Pérez, DIRECTOR DE LA CARRERA DE CHNCIAS POLICIALES Y SEGURIDAD
CIUDADANA;   Dr,   Ángel   Rochag   PREsmENTE   DE   LA   ASOCLACIÓN   DE
PROFESORES

El señor Secretario -Abogado, informa que eriste el quórum reglamentario.

Se da lectura y se apmeba el siguiente orden del di'a:

1.-AprobacióndelActade]asesiónordhiariad£Ligq_e`.?_heró+de2014.

2.- .Asuntos Académicos

3.-Asmtos Vrios

1.-   APROBACIÓN    DEL    ACTA   DE    LA    SESIÓN    0RD"ARIA,   DEL
nHÉRcoLEs 29 DE ENERo DE 2ol4.
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SP APpl7EPA EL ACTA  PE, L4 SESIÓN PRpmpAP|A PPL.. mÉRqoLPS.2g
DE ENERO DE 2014. CON m VOTO SALVADO DElj DR. WÁN RIOFRÍO.

ComsIÓN GENERAI++ DRA. LUCRECIA OÑATE. INFORME DE LABORES
GESTIÓN 2Ü12-2ol3. BmLloTECÁ ÜNIFlcÁDA DE LA FAcuLTAD+

La Biblioteca de JurisprudenciaS tiene su origen en h propia Urihíersidad Central, que
ffie creada por el Congreso de Cuiidinamarca de acuerdo al Art. 23t donde se decía que
los  distritos  de  la Gran  Colombia deberiaii  tener uria Uriiversidad  Ce  trál.  Se  creó
entonces el lnstituto de Derecho Comparado y este lnstituro iHagura sü Bibfioteca en 1
951.                                                                                                                 \

Creada al Biblioteca, su Director, genera un boletín bibHográfico que primeramente ñie
local y luego pasó  a ser intemacional¡  ese  es  el  origen para que   luego  de 40  años
hubiera en la biblioteca, 5000 títulos de piiblicaciones periódicas en todos_ 1os idiomas.

Lü bibfioteca ha cmtinuado  avanzando2  Sienáo  espeGiatizadaS  ac0Píó  |oS  ribros  de |a
división que hubQ con,k expukión de los Jesuitas, tenemos en tres partes: La Biblioteca
GeneraLiaBibüotecasNacionaiyiaBibHotecáAureHoEspinozaPórifi

La Uhiversidad Central, hace a su vez una segmentacíóna y ent}iega kL especialidad de
Dereeho a k Facultad de Jürisprudencia, Acabamos de hacer la entrega de 5637 líbros
históricos, al área histórica de la Uüiversidad.  '

La exigencia social, académica y nomativa de,, las bibliotecas universitarias del paísá  el
año  2011,   la Bibüoteca   "Ricardo  Comejo ,Rosales"  por   di§posición de  Aüditoria
lntema   de   "Urificación de las Bibliotecas  de las  Caireras    e lnstituto  Superior de
Posgrados que coflforrnan la Facultad de Jmisprudencia± Cíencías Políticas y Socíales",
inicía la integración.

La  integración  de  las   bibliotecas  de   la  CaiTera  de     Trabajo   Social  y  Ciencias
hitemacionales   inicia en febrero de 2013, cuando asnrno el encargü de la jefatura de
unificación de las bibliotecas d6 1a Facultad, üazo m objetivo que éra el de elaborar un
díagnóstico  intemo,  que  defina    ]a  situación' ñsíca,  adminístrativa   y  existencia  del
acervo bibfiügráficQa pi.evio a la identiñcacíón de conexiones de la biblioteca y unidades

2,

"Porqüe tri ®ras übra parct til¢aní2ar tus süeños"
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académíca§ de la Facültad. Tenemos una díserinación selectiva de la colección antigua
con 3634 títtrios, sofl dos coleccioH€s: la una antigua y la oba de circulación.

Las   dí±`erentes   autoridades   en  su  tumót   ini¿iaron  procesos     oporEmos,  como  el
levantamiento  de  ínventarios,  contrataciófl para  la  elaboración  del  proyectQ  para  la
reestructuración ñsica del ediíicio de biblioteca.

EI  DecanatoS   Dr.   Waller  Martínez  Vela,   Ímpulsa  el  desaiTollo   de  la  u]ridad  de
iiffomación, para  1o  cml,    designa a  quien  §uscribe,  Jefa  (e)  y CoQfdinadora de  la
Unificacíón de Biblíotecas  de la Facultad.

El  trabajo   de   eqüipo   durante      doce   meses   desarrolló   políücas   administrativas
concentradas   a cumplír disposiciones:-del li]stituto Naciona[ de Patrimonio,   esto es:
traspaso  de  la  Colección  Antigua  al  Área  Histórica  hstitueional.  Por  otra  parie,
cumplimos  k}s  ofientaciones  del  CEAACES,  dando  como  resultado  una  biblioteca
descongestionada   que  inicía  su   desarroHo   técflico,   dando   Ínicio   la  actualización,
automatización y virtualízación de los fondos bibliográfico§.

Síntesis de activídades:

1+-  Díagnóstico  htemo:  Los  ambientes  de  trabajo5  ubi€ación  fisica  de  coleccimes,

prestan las condiciones  apropiados   para   laborar y prestar servicios   adecuados a los
usuarios.t como se const.ata en imágenes, incremento de usuarios.

2.-  Plan lntemo  de  Trabajo:  Organizacíón  del  equípo  de trabajo  según habilídades,
destrezas y conocimiento en manejo de colec£iones+   Organización y determínación de
fimciones ál personü con> tareas y roles espeofficos en el  desarrollo  de acüvidades en
launidad de infomiacióm     -

3+-  mventariQ:      Acervo  documental  constituído  por  dos  colecciones,  Antigua  y  de
Circriación3 hasta noviembre de 2012,   consta  de  9749 títulos.  La Facultad aporta al

patrimonio.institucioml y nac±onal± con la efl{rega ál Área`Histórica   con 5634 tftulos
antiguos.   Mientras   que   siguiendo   Qrientaciones   del   CEEACES,   la   colección   de
circulación descaria 803 títulos. En octubre de 2013, quedan para consüta 3312-títulQs
al  servicio  de  usüarios  potenciales  iníemo§  y  extemosS  de  la  Bibrioteca  "Ricardo
Comej o Rosales"+

3.
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4.- Adquisiciünes por dona¢ión:' La gestión e iriciativa para desan.otlar €ol€cciones en
±a bibtiüteca   surgen en conjuHto Decanato y Biblioteca,  se realiza la adquisición por
donación de textos relacionados cGn la especialídad del Derecho y las Ciencias Sociales
contenido   actualizado  ,y   pertinen{e   a  las   cátedras.   Las   adquisiciones  'procesadas
técnicamente foman parte del Catálogo lnstitu;ional Virtual, 1a Ba§e de Datos  ±ngresa
1200 títülos  de las matei+ias del  Derecho y Trabajo Social.

5+   Bases   de  Datos   Cientfficas:   Se  implementó3   el   servicio   de  i.eferencia  vírtual
faGfli{ando la búsqueda,  selección y recuparación de información científiea, así como
los enlaces a redes especialízadas   en Derecho.   Trabajo Social y otras especialidades.
LEXIS: Sístema Íntegrado, de legislación ecuatoriam, servicío vistual adquiridü por la ,
Facultad,  en biblíoteca.se potenció el acceso a eta importante ñiente de  infom.ación
actualizadaynecesariaenlaformaciónprofesional.

6.~ Educación de Usuarios -Extemión Biblioiecaria:  Campañas  de enti.enamiento  en
álianza estratégica paia uso y manejo de Bases, de Datos Cíentíñca2 se regístraron 1080
usuarios  capacitados.  Agi.adezco   d  Dr.   Femando   García  Ga3rbor  y  Lic.  Aquiles
Cüiueñas  quíenes posibilitaron  el incremento  de usuarios  vírtua]e§  y  presenciales  a
biblioteca.

7.-  Tesis  doctQrales:  El  archivo  de  la  Biblioteca cuenta  con  una Base  de I)atos  en
FomatoExcelyword,queregísü.a4406tesisdoGtoralesdeiacarreradeDerechodela
Facuitad de JmiprudenciaS  ha pemiíido ratiñcar e] papei significaüvo de la Facultad
en la formación profesional conforme a la época y necesidad social.

8, Admínistración y destión: Trabajo conjunto 'con Qtras áreas uníversitafias: Dirección
de  Carreras,  Departamento  Financiero,  departamento  de  Planeamiento  Uhiversitario3
Direccíón de Posgrados, Díreccíón de Planificación Física, Librerias, libreros± otrost

9.- Producción: Boletines digitales  N°  1  Informativo en general, Boletin Bibliográñco

pai.a la página  www.uce,edu.ec  Guía de elaboiación de T€sís. Guía de acceso a  Bases
de  Daios  Cíentíficas  i.emütas,  PAPP  2014.  Proyecto  de  creación  de  la  Uriídad  ds
Biblioteca en ia Carrera Policial~Pusuqur.

Agradecimientos  al  equipo  de  biblioteca,  a lla  conrianza  y     apoyo
autoridades y  dependencias  de la Facultad.

ípor.gzc€ iü er:es Zibr`€ parza fl7¢ü:rzzar *zs mz¿ños"
-_=__ --------------- `   --------- `  -ii-___         _   ------
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EL SEÑOR DECANO INTERVH=NE: Est.o es pafte del trabajo que ha desarrollado el
equipo  de  gobíemo  de  la  Facültad.  En  la  biblioteca  se  ha  realízado  m  trabajo
extenuanteS se ha verificado queS  los libfos an{iguos como base ñindamentál para toda
iiivestigación cienürfica en Derecho y en el área socíal, están siendo trasladados,  al ái.ea
virtual de la Uriversidad Central+ La tarea de fecQpilación de los libros lristóricos de
toda la Universídad3  fte para salvaguardarlos, ya que  el  Patrimonio  Cultural  de   la.
Ciudad queria nevárselos y la única altemativa era acopiai.1os dentro de un centrc> de
infomiación, integralg  comó  bien  lo  desarrollaron, las  autoridades  centrales  h  de-la -
Uriíversidad.  Dentro  de  esa -colección,  la  Facultad  que  más  ha  abortado  esla  de
Jurisprudencia,„son 56üÜ   fibros que fiieron entregados ri área histórica y los primeros

que están siendo vírtualizados y saneados  para u-s-o de ]os estudiantes.

En nuestra bibliografia, han quedado más de 90Ü01ibros vigentes posteriores a 1960, de `
esos, 500 textos han sido aporte de esta admímistración a través de donaciones y muchos
de  ellos  en  varios  idiomas.  El  trabajQ  que  ha  desarrollado  todo  el  equipQ  de  la
bibHoteca es muy-ímportante± el ser`Íiciú a través de LEXIS, a través de capacita¢ión a
docentes   y   estudíantes   en  el   manejo   de  redes   bibliográñcas   etc.,   que  ha  sido
complementadQ con otro tipo de capacitación para los señores docefltes en el manejo de
aulas vjrtua]es.

Este infomeS será parte del Ínforme que se está preparando por las autoridades de k
Facultad y será entregado a todos los señores Miembr-os  de Consejo Directivo, a efectos
de que quede constancia de ]a ]abor realizada en este periodoa que no solo es la obra
ñsica,i sino que además el trábajo académíco que se ha ejecutado.

EL SEÑOR WILMER NEIRA SOHCITA: Se le haga Uergar el infome de la Biblioteca
unificada3 al Dr. RaHriro Chrcía Falconí, por ser e} principal cH'ticQ del tema  biblioteca
unificada3 para su conQcimientQ y en base  a e§to, pueda emitir §us observaciones.

EL SEÑOR DECANO INFORMA: De los quinientos libros donados, cuatro son del Dr.
Ramiro Gárcía Falcom'& de  esos cuatro libros± dos son.Índexados, así comQ la revísta de
Sociolog{a, que acaba de ser indexada.

EL  DR,  ALEJANDRO  CARRI0N  SOLICITA:  Que  se  ponga  a  consideración  del
Consejo   Directivo,      Ia  creación  de   ia  uridad   de  biblioteca  de  la   Facultad   de.

5
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Jlrispmdencia,     pam  ]a  Carrera  de  Cíencias  Poricia]es  con  sede  en  Pusuquí;  La.
BibüQteca será de alta especiaüdad en Deretio, lciencias Sociale§ y Ciencias Policiales+

'

DDeHtrc}  del diseño de b bibliotecag  está el dar el servicío a] Institu{o de Tecnológico de
ki Policía, con la Gt±ñ en h práctica,  puede háber una bmlioteca satéhte adicioml.que
fomaríá el consorcio  de ,las bibliotecas del tie policial.

F+... cqrrsF+1P     PIRECTrvp._ .... REs:+?FIJVE:   .. cRE4R ..... _LA ,..... TJpilD4D  .  .DF.
BiBLIOTECÁ  ESPECIAljrzADA.    EN  CiENCIAS  SoCIALES  y  CmNCIÁS
POLICIALES   DE   LA   FACultTAD   DE   JÜRISPRUDENCLIA\   CIENCXAS
POLITICÁS   Y   SOCIALES.    PARA       LA    CARRERA   DE       CIENCIAS
P0IjlcIALES  Y  SEGtJRIDAD  CIUD      ANA    GON  SEDE  EN  Elj  CAMPUS
PÜSüom

2r Varios

2.1  EL  SEÑOR WH,MER   NEIRA  INTERVIENE:  Para ei  caso  de  lQs  señoi.es  de
reingreso para la. Cari€ia de Derecho, salió la lista de publicación3 a pesar que no se ha
recibído la respuesta de la Comisión Académica de la Universidad se les ha negado el
reingreso  a las personas  que han terido más de cinco  añQs  retirados de  la Facultad.
Presento mi desacuerdo con la deci§ión tomada, pues, era preferible que se haga luego
de recibir la respuesta de la Comisión Académica.

Dentro ,de otro tenm, 1os esmdíantes del sistema anualizado,   que a[ pasar ri sistema
semestralízado,  entran  con  primera  matrícula , cuando  tienen  una  segunda  matrícula
reprobada.

Estos compañeros son de promoóiQnes anteriores ri reglamento de terceras matriculas,
no tiene razón de ser, el solicitar autorización de tercera matricula, cuando ellos pasan al
sistema semestralizado  con primera matricula,,   no  así el tema de los  estudiantes  de
semestres qüe ya agotaron §egmda matricula y que hacen reingreso y efectivamente en
semestre van  a ver tercera matri'cuk3 en el sistema anualizado cambían de régimen3 p

C'OtlEh

lo  que solicíto  que  se pueda omitir ese paso para los  estüdiafltes  que cambiaron
régimen al sistema semestralízado.

6
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RESoLUCIÓN:  sE onmlE EL RE UERIMIENT0 DE PRESENTÁR SOLICITUD
PARA   TOMAR   TERCERÁS   MATRICÜLAS   E,¥!CLUSIVAnfflNTE   PARÁ   LOS
sEÑOREs  ESTUDIÁNTES    oÜE  cAnffilARON    I}E  REGmmN  DEL  slsTEM+MA
ÁNUALlzADo. poR cÜÁNTo AL sls'mMA sEMESTRALlzÁDo INGRESAN coN
PRH"RÁ mTRÍCUI,A.
22   EL  SEÑOR WIIMER NEIRA:  Solicita   prórroga   para soücitudes  de   terceras
matriculas, en razóp d§ que liay ca§os de estudiantes   efl+ JJa materia de Cüntrataci.ón
Públíca,  qrienes van a rendír el examen stpletorio el día de mañana,  .hay estudiantes
con segunda matrísula, si  no aprueban van a tener que solititar tercera matricula.

RESoLÜclóN:  E"NI]ER  EL  PLAZO  PAnA  ljA  RECEPCIÓN  DE  LA
SOLICITÜDES       PARA   TERCERAS    MATRÍCULAS.   HASTA   EL    DÍA
MIÉRCOLES 19 DE FEBRERO DE 2014.±2LEio±

2~3    EI  SEÑOR  SUBI)ECAN0  INTERVIENE:  Por Pedido  del  señor  Director  del
hstituto de lnvestigacíón y Posgrado solicita que el Consejo I)irectivo autorice  que la
Maestria en Negociaciones lntemaciQnale§ y Comercio Exterior, se inicie el 8 de marzo
de 2014.                                                                                                                 '

RREsoLuclóN:  APROBAR  otm  LA  MAESTRIA  DE  NEGoclACIónms
INTERNÁcloNjALES     ¥ conmRcm  EXTERloR.    sE  INlcIE  EL  S DE
MARZ0 DEL 2014.

2.4   Resolución  del   Consejo Académico  de la Facultad, st}bre el increm¢nfo  de
tiempo de dedicaci®nes,  Docentes Carrera de Derech®.

El señor Decano. .solicíta que se de lectura a la Resoluc±ón del Consejo Académico_de
]a Facultad.

EL Consejo  Académico de la Facultad en sesión ordjnaria del 31  de enero  del 2014,
resolvió: "Aprobar  lps pedídos de  incremento de tiempo de dedicación presentadas por
lQs señores doctores: Bayardo Paredes, Edwin Effai'n Patricio Sánchez, Daniel Criono,
Edwífl Argotí Reyes y oswa{do Rojas, docentes de £a Can.era de Derechü   é ínsístír en
el pedidc}  del Dr. Hemán Rivadeneira Játiva y Dr. Rubén Castro Orbe"+

_     "Pa{_qt5i=ti eres libre pf#Ü ctüanzctr ts.s siLTos*
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RESOLUC[ÓN=  EL  CONSEIO  DIRECTIVO  RESUELVE    RATmcAR  LA
RESOLUCIÓN DEL CONSEJO ACADÉMICO DE LA FACÜLTAD.  APROBAR
LoS     PEDrDos   DE     mcREnmNT0  BE  _TIEmo   lm  DEDlcÁclóN
PRFSENTADAS  POR  LOS  SEÑORES  DOCTORES=  BAYARDO  PAREDES,
EDWIN   EFRAÍN   PATHCI0   SÁNCHEZ,   DANIEL   CEHOLLO.   EDWIN
ARGOTI REYES Y OSWALD0  RPJAS. DOCENTES DE LA CARRERÁ DE`
DERECHo_ E INslsTm EN EI, PEDmo   nE INCRE"NTo DE TIEmo DE
DEDICAclóN.    DEI,  DR.  HERNÁN  RWADENEmA  IÁTIVA`  y  DEL  DR.
RÜBÉN CASTR0 0RBE.

25 Excusa Dr. Ramón RodríÉtiez, conformar el Comité lriterm de la FacuJtad

EI Consejo Directivo cono¢e el Ofitio   s/n, de fecha 27 dg eriero de 20142 suscrito  por
ei Dr. Ramón Rodrignez Nobüa, referente á ia ffisoiución dei Cünsqjo Directivo dei i4
de  enero  de  20149  sobre  k  confomiación  del  Comité  htemo  de  Evaluación  de  la
Facultad, y de] cual fomia partea  comunitm k decísión  de retirarse voluntariament3 de
h docencia al finalizar   el  semestpe     septienibi:e 2Ú13-febrero  2014,  acogiéndose  al
derecho de lajübilación  y a los benefitios qie }e coi:responde.

Por tri razónS se excusa a Ía desígnación  a  conformar  €1 Comité htemo de Evaluacíón
de k Facritad

m SEÑOR DECANCL:  Ei Dr. Ramón Rodrigueza   ñie designado   para conftrmar á
Comité de Eváluación de la Facunad, dentFo de las dístintas comísiones  re¡spectivas que
se han conformadc> y que es parte de lo qpe ¥ ha reaüzado  dentio de   ki academ±aj
además,  la  Facnltad  tiene  en  estudio  süs\  reglamentQs  para  Seguridad  e  Higieiie
ndusriaL

En ]as pró.ximas sesiones de Consí:jo Directivo, tendrán que revisa]:se k in{egración de
las comisiones y restructurarias   debidamente, ;por  k decisión de algum§ docentes de
retim:se  de la Uriversidad.

3.- Devclación de los retra±os del señ®r Decano saliente, Dr. Walter Mariiriez  Vela,
¢n las Galerias de g± Decanos de Coiisejo Dírectiiü y de la Bibfiúteca.

EL DR.  AIEJANDR0  CARRIÓN  INTERVIENE:  Al térrrim  de  las  ftnciones3  es
riportante  reflexionar  1o  bueno  y  lo  malo  que  5ea  hecho  y  en nivd  uriversitario9
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académic:o,-la   autocritica   es  muy  positiva,   ello  ha  pemitido   que   reahnente   la
Univefsidad   Cenü.al,      pueda   dar   reconocimiento   a   preclai.as   riguras   que   han
desempeñado el Rectorado, 1os decmatos y que §e constituyan en símbolo viviente para
la jwentuds que siguen educándose en la Uriversidad y como un ejemplo claro, a 1?s
nuevas generaciones   de docentes.

Conocemos qüe usted señor Decano, €Qn todo el pesar para la Üniversidad Centrál3 ha
tomado  la  decisión  de retirarse de  la Uriversidad.    y quienes  hemos  observado  su
trayestoi.ia3 hemos visto sü ü.ayec{cria brillante como aoadémico, siempre preocupado
de a<vanzar en el conocimienfo y acercarse a los alumnosS de dar más cada día  y qüeda
como -hrio,   ,rescatarles   esos cursos magni'ficos que en   el   área del DerechQ Penalí
orgarizó y prestigió tanto a nuesti'a Carrera de D€recho, catedráticQ insigne, iespetable
y reconocido dentro y fiiera.

Debc) dejar constancia que en su decanatQ,.hemos apreciado una tarea sílenciosa, pero
con un üderazgo fiertg y trascedente, sin aíán de  figuración ri ponderación de lo que
hahecho.

Ha tenido retQs reáiment`e  proñmdos y dificilesS   más allá de la amistad y Fespeto para
sus antecesores. Vivimos  una etapa casí   una réplica   de lo  que era el pai'sg   de  ma
Ínestabilidad  totál  que impedía que las laboi.es sean trascendentes y que los ffutos sean

para la acreditación y la excelencia.

Con usted, hemos tenído estabiHdad, pr€ocnpación del tema acadérico, su liderazgQ ha

pemrirido ei saito cuaiitativo de ia Facüitad, usted deja sentaáas ias bases, soy de ios
optimistas objetivos. que creo que gracias a su gestión y de] equjpü que han  colaborado
en las  difei.entes  Carreras,  va  a lograrse  la acreditación  1o  cud  será proñmdamSnte
satisfactorio pai.a todos.

En el tema académico  debo  poner de  reüeve,    lo  que he  visto  directamente.como
profesoi- de ]a Carrera de Derecho y como   Director de la nueva Carrera de Ciencias
Policiales, su entrega pemanente± 1os resultados están a la vista, magnffico negociador,
cordial=   prudente   y   absolutamente      fime  y   duro   cuando   ha   existido   dificfles
negociaciones    con ]as contrapartes de lQs conveníos Íníerinstitucionáles ha hábido la
necesidad de reafirmar  el pünto de vísta de la Universidad y ba sido ca{egórico en ese

plmteamientü.
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Hay que poner de "an±fl€sto, que jmto cm esa tarea prüfimda en el tema académico,
esencia de la Uriversidad]   £s{á el tema del dasanollci de la obra fisica y iecnológiSa,
vemos que usted £e ha preocupado de materia]izar la construGcióii del gdificio que va a
dar una funcionalidad, una ímagen cQrporativa trascendentea es decirt  se va a sentir ei
salto  cualitativo  que  he  señalados  que  desde  los  años  60  hacia  acá,  es  la  gran
transfomación de Ínñaestrucftira en la Factitad;  es  satisfactQrio  entrar a las aülas y
poder    v€fE    aüas  decentes  y  ñmcionales,  con  pupitre§  nuevüs  con  inñaestructura
e]ectróni€a, modemizandQ el sistema  de enseñanza- aprendizaje+

Le ha tocado asumir  temas   complejos>   como es el tema de la salida de docentes, a

quiene§   se   les  -declaró   viejos   por   decreto.:   las   grandes   civílízaciongs   siempre
reconocieron al viejo como al sabío y que aún, de ]as políticas públicas±   sé habla del
Prometeo viejo y sabio, esto ha provocado ma transfomación b"tal en la Uhivei.sidad
ecuatorianaS porque ha roto con la naturaleza de la  meda de la  vida5 en que .las nuevas
generaciones  vm  tomando  el  relevo  histórico±  ftente  a  los  que  han    avanzado, y
camínado con sabiduria y experiencía.

Creo señQr Decano, que su cafidad  de académicog de gerenteS pero ñmdamentalmente
de  caballero,    amigo  de  docentes,  estudiantqs  y  trabajadoi.es  tiene  que  dejar  una
reGuerdo imperecedero de cómo tiene que condücirse én e] alto nivel académico en la
academia,    donde  es  razón    cordialidad  y i.espeto  como  tienen  que  condücirse  las
instituciones.

1

R£conüciendo   su   labor positiva,   señor DecanoS que en mérito  de lo díchos creo que
hay alÉo visible  que puede expresai. el paso suyo por este Decanatog  el  edificio del
hstitu{o  de Posgrado de la Facultad, por lo que prQpongo  a lüs  señores vocales  del
Consejo Directivo que tienen voz y votof que en jusücia,  el Consejo Dii.ecüvo resüglva
baütizar el edificio de Posgrado con su nombre,   como un académico de respe±o   que
tisne que pepetuarse en el margen universitarios y será realmente un recuerdo positivo
de §u decanato y ejemplo pemanente ,para todo§ aquellos jóvenes y docentes que pasen

por la Facultad.                                                            i

EL SEÑOR SUBDECANO nqTERVIENE: Pongo  en conside.ración de esta respetáble
sala como mía,  la propuesta del Di.. Alejandro Carión Pérez.
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EL DR WAN RJOFRIO "TERVIENE: Estoy de acuerdo con la propuesta,  1a-gestión

qüe ha tenido el señor Decano  es ÍmportaÉte> pües, se ha luchado  duante añQs para
tenei. una edfficación para la Facultad de Jurisprudencia a la qué nos pertenecemos.

Las  palabras   diclms por el Dr.  Carrión,  creo que deberiafi hacerse extensivas a los
Miembros del Consejo Direoüvo, además del Secretario-Abogado, que han realizado su
gestíón, para nevar a delmte una serie de tropiezos que han tenído para la aprobación
de ]a realizacíón del edifioio.

El  nombre  del  señor  Decano,  es  merecido  como  merecido  gs  a  los  Membros  del
Consejo Dírectivo, que`han 1o grado conseguir esta decisión, por lo tanto,  mS pemi{o
sugerir que_  además de la propuesta del Dr. Alejamdro Carrión, se' deberían generar én
esas aulas   los nombres de los Miembros del Consejo Directivo que con decisión han
llevado addante exítosamente esta gestión.

EL SEÑOR DECANO  eriarga lapresidencía del Consejo Direcüvo,-ri br+  Oswaldo
Rojas para efectos de excluirse de la decisión que deba tomar el Consej.o Direcüvo.

EL DR. ALEX BARRERA "TERVENE Haoiendo eco de las palabras qüe se han
eKpresado  en esta  sala,  en mérito y recQnocímiento  de la  Carrera como catedrático,
como Decmo y más allá de esto, comó per§ona, estoy totalmente de aouerdoS que e]
ediñcio Heve d nt]mbre del Dr+ Wálter Martinez Vela,

EL DR. PATRJCIO SÁNCIHZ PADII.LA 'INTERVENE: Me adhíero a las palabras
del Dr. A1£jandro Carrión,  y del señor Vicedecano, en el sentido de que el Dr. Walter
Martinez ha dado toda la colaboración para la creación del 'Edificio  de lnvestigación
Posgrado5 por lo tan{o me adhiero  a la propuesta.

EL  SEÑOR SECRETARIO-ABOGADO:  Atgradece la ,labor del señor Decmü  y   a
nombre de empelados y trabajadores,  apoya el planteamiento  de qiie el nuevo  edíficio
I]istituto de Posgrado lleve el nombre del Dr. Walter Mariínez Velat

EL  SEÑOR WILAffiR NEIRA:  Comparie plenamente  la moción  del Dr.  Alejmdro
Carriónt  y   en razón de   que Íüe autogestión del   señor Decano, la construcción del
ediflcio del hstituto de Posgrado2 , . considera pertinente que se denomíne con el nombre
del Dr. Walter Martínez Vela.
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No  comparie el tema de ]as placas en las aulas m ese momento.
'

Elj  DRt   ANGEL  ROCHA  INTERVIENE:- Como  Asocíación  de  Profesores,  ncH
sumamos a la Íniciafiva que ha tenido el Dr. AIÉandro   Carrión, y el aprecio, respeto
ccmsideracíón  qüe le he guardo al Dr.  Wálter MártínezS mucho más afiora que lismos
trábriadojuntos.

1

Creo que es mpr merecído el planteamiento del Dr. Carión, que el nüevo edificio neve,
el nombre de] Dr. Walter Máríínez Vela+

EL coNSElo  n"cTIVo   DE  LA FAclmAD.    CoNSIDERANDo.  I,A
L_4E_OR DESPI,EGÁDA DEL  SEÑOR DECANO  PARA  LA CREACIÓN DEL
EDmclo    DEL    INSTrruTo    DE    nn7ESTIGAclóN    ¥    posGRÁDo
RESUEljvE:

OUE EL EDmlcIO DEL INS"UTO DE INVESTIGAcloN ¥ PoSGRADO DE
LAFACÜLTÁD.LLEVEEÉNQMBREDELDR.WALTFRMARTÍNEZVELA.

EL SEÑOR DECANO "TERVIENE: De b manera más humilde, quiero dqjar sentado \
mí agradecimieH{o a todQs los señores MiembrQs del Consejo Direcüvog primero pQr su
coiaboraQión  imnensa en su ribaíog de mmerá ardua, sacrificada± hemos desarroii*o
todos y cada uno de nosotros para eftctos de conseguír los lDgros para la Facültad, en
dos años y cinco meses  de gestión en este Decana{o+

No  se trata de meras  estructuras  ñsicas,  que son las  que  sirven para desamllar las
laboresacadémi;as3pero.sedebereca}carqueáesde1960,hastalafecha,lamásgrand$
obra fisica que se ha desarrollado en esta Faciútad., es la que ss ha  constmido   en los
dos años y cinco  meses últimos    de la gestión  de todo  este cuepo  colegído, no he
desconocer que el señor Subdecano, haya sidolel administrador de la constmccíón der
edificío3 que impüca un arduo trabajos es un gran esñ]erzo que con el fiscalízador de la
obra se tenga que cuantificar el avánce de la obra mes a mes2  para efectos de poner sú
ñma en el cumplimiento de las obligaciünes contractuales de la Uriversidad y de la
Factdtad.

1

Por  el  montó  de  la  obra,  fiie  ñmiado  por  el:.señor  R£Gtors  pero  es  de  la Facultadg
Administración   Central   no   ha      entregado   ningún  aporte   económico,      para   la
constmcción de este ediñcio,   ®rimera   etapa )   que   cuesta   aproximadamente,   dos

12

Ztpar.q:iie tú eres übre para aüanztü üts sueñosü

CIÜDAD Ln'rvER§ITAjüÁ - TE:LÉFONa: 2227-7Fi - QUITO-ECuÁDOR

OONE}



ii==EEiE!.giEEi

uNIVE:RsmAD c:ENTRAL DE:L BcuADOR  -
EACIII;THDDEJÜRISFHÜDENCIA,CIENCIASPOLÍTICASYSOC:IjSLE§

coNSETo DIRECTrvo

millones  y n±edio   de dólares± y esto va a quedar sentado en el documento ímpreso de
mí ínfome de labores; es la constmcción a su vez por unidad de metro con§tmido más
barata    de  la  cíudad  de  Quítos  en  los  últimos  cinco  añosa  eso  demuestra  que  las
autoridades  en  téminos  generales  que  ñmaron  el  contratos  las  autoridades  de  la
Facultad,   que-  estwimos   en  todo  el   proceso   contractual,   hemos  manterido   una
honestidad absoluta fiente a toda la contrataci.ón púbHca que se ha manejado en esta
Facultad.

No es solamente el edificiQ de Posgrado, €s todo el pabellón de  la Carrera Derecho, es
toda  la  resíau[ación  del  parque  ceníral2  cerramiento  de  la  Carrera  de  Derecho,  la
restauración del= paraninfoa  del  Mm.al    de  Guayasamín,  y  los  tiabajos  que  se  han
realizado en. 1as distintas Carreras, Trabajo Socid  se ha beneficiado con la adecuación
de los baños .de estudiantes, el bar, restauración del Auditorio, se ha pintado totalmente
e] ediñcio' de admiri§tración de la Camera+

Administracíón-  Central,      ha   contibuído   con   el   financiamiento   del   Mmal   de
Guayasamín,  el  cerramientot  .  el  patio  de  la  Carrera  de  Dei.echoS     la  entrega  del
mobiliario   que  ha  sido  reemplazado  en  todas  las   Carreras  de  ]a  Facultad  y  el
c>toi'gamiento de aulas virtuales que ha sido parte de la donación por el  Rectorado+

Todo lo que se refiere a los cübículos para salas tutoriales de las tres Carreras; DerechoS
Sociología y Política y Trabajo Social3  lo que ñ]e adecuación de la sala de profesores,
adecuación de ]a Carrera de Derecho han sidQ {otalmente autQgestións   personalmente
entregué equipos electróricos a las tres Carreras. La adecuación del Paraninfo, que fiie
contratada  por el anterior Decano, la parte de pintura y arreglo de mobiliario; 1o que
corresponde a audiovísüales &eron contratados -  por nuesti:a administraóíófl cün plena
autogestión.

Queda   absolutamente   fimnciado,   la   priiera   fase   'del       ediñcío   de   Ciencias
htemacionales, y el dinero suíiciente para virtuaüzar  todas las aulas de Facultad, en los

próximos di'as se virmizan las aula5 3  y 4 igual que serán utilizadas para el  décimo
semestret elaboración de tesis con 35 €omputadoras en oada 'aula y pizarrón €lectrórico
e ínfocusa además se va a entregar un aula cofl las mismas caracteristicss pma Trabajo
Socíal± dos aulas .a Sociología y PoHtica, se está programmdo la implementación de las
instalaciones  eléGticas  y  electrónicas,  culminó  los  estudíos  eléctricos  y  electróni€os

para la biblioteca, está diseñada la parte de hgenjeri'a y arquítectura  del cambio de la
13
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bibüoteca  con la implementación del aula 3 1 para ]a biblioteca. La parte de arriba de la
bib]ioteca sei.á el aula  y  cubículos vü"alizado§ para uso d£ los estudiantes, cub£cülos
de  una persona,  hasta de ocho personas.

Está en estudios ,la oonstruccíón del audilorio de la Carrera de Sociología y Políüca en
el   espaeio   que   ocupa   el   Departamento   Financiero;   el   €dificio       de   Ciencias
mtemaciomles3 será dedícado de manera exclusiva a Educación Corinúa,  muchas de
sus aülas €stán vírtualízada§ todas estáii con caribío de mobiHario

Hay una obra en el aspec{o ffsico que es imegable y en la part€ académicaa  Convenio.s
está a pmto de firmarse el convenio con la UNÁM de México, para  crear la cátedra
"Eloy,  Alfaro*Benito   Juárez";       la   refoma   ,fisica   a   la   aula   "Unión   Latim",

transformándola  en  aula  de  uso  múltiple  para sala  de  simülación  de  audiencías,  y
fimcionará también la cátedra Eloy Alfaro -Berito JuárezS el converio para posgradista§
de cuarto rive], títulos  PIH) con la UBA, (Uhiversidad de Buenos Ah.es), el  Convenio
con el Min±sterio del hiteriorpara crear }a  Carrera  de CÍ€ncias  Policiales y Seguridad
C±udadana, 1a mejor persóna que   escogimos Éara el iniciú de esta Carrera es el Dr.
Alejandro Carriónt quíen coti su posíción de académicoD  verticalidad, su honorabiüdad.
dermstró a la PQlicía NaciondS cómo se debe admiristrar  los recmsos públicos.

De tal manera que hay un trasfondo  que es  la economi'a y la pemanente pi`eocupación,
para  que  las  carreras .no  tengan problemas  él  momento  de  la  acreditacióna  se  harl
aprobado varios proyectos, para efectos de poder garantizar este proceso.

Espei.o que esta fecunda obra que hemos dejado de herencia, sea duplicada y superada

por las próximas admriistraciones de la Facultad, eso espero,  ese es mi mejor séntir y
mi deseo, pues*  1as aiitoridades que nc}s  sucedaü3   deben superar  nuesü.a  capacidad de
acción  y  dedicación3

Hemos  estado  en todos  los  ámbítos  de  batalla para podei+ lograr la  superaciófl y .el
repositionamiento de mestra Facultad. Hemos sido respetados, por todas las ,instancías

privadas y públicas ñiera de la Universidad,  riuestros   dücentes, ios especialistas   de
cada materiaS hm estado presentes en la producción del Código Orgánico  lntegrd Penal

{Coip},eniaproduccióndelasLeyesdéiMigranteyenvario§tipüsdeieyes.

Quiero dejar constmcia dé mí proñindo agradecimíento a las  palabras de quienes han
intervenido,   y  d€   quíenes  fian  aceptado   la   mocíón  del   Dr.   Álej'andro   Carión, +-
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homándome con esta decísión que ha tomado el Consejo   Directivo y que   espero   la
historia 1o respete,

1
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